

Premian al profesor **Julio Escribano** por sus trabajos sobre el glaucoma

El profesor de Genética de la Facultad de Medicina de Albacete Julio Escribano ha recibido el premio Personalidad Sanitaria 2003 que concede el Instituto Oftalmológico de Albacete por sus investigaciones sobre las bases genéticas del glaucoma, un trabajo pionero en España. Escribano quiso compartir este reconocimiento con sus compañeros del grupo de Genética de la Facultad de Medicina.

La gerente del Instituto Oftalmológico, Adela Alfaro, destacó la labor del grupo de Genética de la Universidad de Castilla-La Mancha como “uno de los pocos en nuestro país que desarrolla su trabajo en el marco de la genética del glaucoma y cuya labor ha contribuido de forma fundamental en la identificación de genes implicados en el glaucoma y en el hallazgo del

gen causante de distrofias corneales hereditarias”.

Julio Escribano recibió el premio de manos del profesor Jorge Alió, catedrático de la Universidad Miguel Hernández de Alicante, quien destacó la juventud del premiado y dijo que “este homenaje no es sólo por lo que ha hecho, sino por lo que se espera que haga”. Alió echa en falta un tejido investigador en España con ideas, formación y ganas de trabajar y destacó la personalidad de Julio Escribano como investigador de equipo y de futuro.

El profesor Escribano, que calificó de “honor” el reconocimiento, impartió una ponencia sobre la genética del glaucoma, enfermedad que causa una pérdida celular y conlleva una disminución de la visión que puede desembocar en ceguera. ○



El profesor Julio Escribano -a la izquierda- es un experto en el glaucoma

La Universidad se acerca a los toledanos con el ciclo **Los martes de Lorenzana**

La Universidad de Castilla-La Mancha ha tendido un puente cultural a los ciudadanos de Toledo con el ciclo de conferencias *Los martes de Lorenzana*, una iniciativa organizada por la Facultad de Humanidades y la Universidad de Mayores José Saramago que incidirá este año en la aportación histórica de Isabel la Católica, Isabel II y Santa Leocadia. El programa, dirigido por los profesores Juan Estanislao López Gómez y Rebeca Rubio, se materializa en nueve conferencias y dos conciertos. Todas las actividades están abiertas al público en general, según subrayó la vicerrectora del campus de Toledo y de Relaciones Institucionales, Evangelina Aranda, quien considera que *Los martes de Lorenzana* se han institucionalizado ya como una cita cultural obligada en la capital del Tajo.

Por su parte, la profesora Rebeca Rubio explicó que el ciclo recupera en la presente edición a tres mujeres clave para la historia española, Isabel la Católica, Isabel II y Santa Leocadia; dos reinas y una santa de cuyas muertes se cumplen ahora cinco, uno y 17 siglos, respectivamente. Así, el programa se abrió el pasado 30 de marzo con el profesor Sisinio Pérez Garzón, que ofreció una conferencia sobre el papel de Isabel II en la construcción del estado liberal.

Todas las conferencias son en el Paraninfo de Lorenzana los martes a las 19:30, a excepción del concierto de órgano que tendrá lugar el 20 de abril en la Iglesia de San Justo a las 20:00 horas.